



看護部だより6月号 2024年

新人看護師配属決定

4階病棟 5名 5階病棟 6名 6階病棟 6名 7階病棟 6名
 8階病棟 1名 ICU 4名 手術室 3名 外来 1名

6週間のローテーション研修が終了し、ついに新人看護師の配属部署が決定しました。この1年は日々の経験から多くのことを学び、急成長を遂げる年です。皆様、新人看護師の応援をお願いいたします🇯🇵

新人研修の中で、災害看護について学びました。災害時は院内 PHS や携帯電話が繋がらないことが想定されます。そのような時は、情報伝達ツールとしてトランシーバーが役立ちます。基本的な操作説明を受けた後は、各部屋に分かれて、実際にトランシーバーを握り、情報伝達の訓練を行いました。



START法(Simple Triage and Rapid Treatment)とトリアージタグの使用方法を学びました。災害拠点病院のナースとして、災害看護は新人であっても必須の課題です。



ローテーション研修での体験・気づき (一部抜粋)

- ★先輩看護師が多重業務の中でも患者様と多く関わられるよう動線を考えて行動していた。
- ★患者様一人ひとりに合わせたコミュニケーションが必要だと思った。
- ★自分の業務をやることで頭がいっぱいになり、周りを見ることができなかった。
- ★ADL 向上を目指して自分でトイレに行くことを目標にしている患者様に励ましの言葉をかけたら、積極的に行けるようになり、うれしかった。
- ★受け持ち人数が増えるにつれ、情報収集に手間取ってしまった。
- ★申し送りや報告の際、うまく言葉で伝えることが難しかった。
- ★認知症の患者様に名前を覚えてもらえないままケアや処置をしていたが、何度も声かけをしているうちに「いつも来てくれてありがとう。」と言ってもらえた。



新人研修の様子は看護部Instagramでご紹介しています。ぜひご覧ください！



国際医療福祉大学熱海病院